

Kuba-Rundfahrt: Nikolai Schwarz auf Rang 20 der Etappe

Geschrieben von: Administrator

Mittwoch, den 21. Februar 2007 um 01:00 Uhr



Die 9.Etappe der Kuba-Rundfahrt über 145 Kilometer wurde mit dem schnellen Stundenmittel von 45,9 Kilometer pro Stunde gefahren. Es siegte **Anthony Brea** aus Venezuela im Spurt des Feldes.

Nikolai Schwarz von der Deutschen Nationalmannschaft kam zeitgleich mit dem Sieger auf den 20.Rang und bestätigte damit seinen 27.Rang in der Gesamtwertung.

Der zweite noch im Rennen verbliebene Fahrer der Deutschen Nationalmannschaft, **Nico Graf**, beendete die Etappe 3:41 Minuten zurück in einer Verfolgergruppe auf dem 87.Rang.

In folgender Besetzung startet die Deutsche U23-Nationalmannschaft bei der am 25.Februar endenden Kuba-Rundfahrt:

Straßenrennsport Männer

Kuba-Rundfahrt (M. 7103) (05.02.2007 - 27.02.2007)

Nico Graf, Simon Geschke, Christoph Pfingsten, Marcel Fischer, Philipp Seubert, Nikolai Schwarz

Trainer: Peter Weibel; Mechaniker: Bernd Fischer; Masseur: Oliver Hermanns; Arzt: Dr. Christian Haefele

- [Internetseite Kuba-Rundfahrt](#)